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村内在住の方から、昨年の１２月定例議会に一般質問に欠席した議員がなぜ質問をしたように

議会だより（令和６年２月１日発行 №５９）に載っているのかという質問がありました。 

経緯については以下のとおりです。 

昨年１２月定例議会に、一般質問に副議長及び他２名の新人女性議員が欠席という事態が起き

ました。その訳は、昨年１１月から１２月にかけて、インフルエンザが猛威を振るっており、泉

崎村も小学校、中学校もインフルエンザの為に多くの児童、生徒が学校を休むという状況でした。

そんな中、子育て中の新人女性議員も、インフルエンザに罹り感染予防のために一般質問を休ま

ざるを得ない結果になりました。副議長は風邪のなか議会初日を無理して出席した結果、肺炎を

起こしてしまい感染予防と体調を考え一般質問を休むという結果になりました。 

一般質問当日に議員の中より、３人もの議員がやむを得ず欠席という事態、３人とも、一般質

問を出しているので何か方法はないかという声があり、一般質問に対して文書で回答してくださ

るように出席議員総意の元に、村執行部側に要請して回答文書をいただき議会だよりに掲載いた

しました。 

欠席した議員が出席したような誤解を招くような記事掲載をしてしまいました事にたいしまし

て村民の皆様に心からお詫び申し上げます。 

上記のような事案が以後あった場合は、一般質問の効力を失うことから議会だよりには原則掲

載をいたしません。今後は、分かりやすい議会だよりの紙面づくりに努めて参りたいと思います。 

 

 令和６年５月１日 

議会だより 編集・発行責任者 

                      泉崎村議会議長 岡 部 英 夫 

 

【質問内容及び回答】 

Ｑ１ 一般質問の日に、３人もの人が同時に欠席したことがありますか。 

回答者(議長)  一般質問の日に３人の議員が同時に欠席ということはありません。 

 

Ｑ２ 一般質問を欠席した場合、今回のように何の注釈もなく議会便りに掲載したことがありま

すか。 

回答者(議長)  今までに例はありません。 

 

Ｑ３ 欠席者の一般質問の取り扱いに関して、内規や慣行あったら教えてください。 

回答者(議長)  当日欠席した議員の一般質問は、効力を失います。 

 

いずみざき 議会だより 

号外 



Ｑ４ ないとしたら、今回の議会便りのように一般質問をした人と同じ取り扱いをすると誰が決

めたのですか。少なくとも議員全員の同意が必要と思いますが同意を得ているのでしょう

か。 

回答者(議長) 

一般質問当日に、議員総意のもとに、欠席者の一般質問を文書で答弁をもらうことで一般

質問が成立したと判断した私の間違いが原因でこのような結果になりました。間違った掲 

載はすべて私の責任にあります。 

 

Ｑ５ 何も事情を知らない人が便りを見たら、議員全員が出席して一般質問が行われたと思うの

は当然です。これは事実に反することです。議会、議員が故意や悪意でやったのではない

にしても村民に噓をつくことは許されません。このことをどうお考えでしょうか。 

回答者(議長) 

一般質問当日に、新人議員と副議長がインフルエンザなどのやむを得ない事情により、欠

席したことに、何か方法はないかとの声に、質問に対する村執行部の回答を文書で答弁を

もらったことに、一般質問が成立したと間違った解釈をした私に今回の間違いがあり、す

べては私の責任にあります。 

 

 


